



Presseinformation

„Sparkassen-Bienen“ jetzt auch in Radevormwald

Kreissparkasse Köln startet weitere Kooperation mit Imker aus der Region

Köln, den 30. April 2023

Der Imker Thomas Dohmen aus Radevormwald und die Kreissparkasse Köln freuen sich über den Start einer Kooperation. So betreut Thomas Dohmen auf seinem Gelände künftig zwei Beuten als „Sparkassen-Bienen“. Den geernteten Honig aus diesen Beuten erhält die Kreissparkasse Köln, um ihn ihren Kundinnen, Kunden und Mitarbeitenden anzubieten.

Der Unterhalt von Beuten und auch die Einrichtung neuer Bienenstandorte zählen zum nachhaltigen Verständnis der Kreissparkasse Köln für eine lebenswerte Region. Insgesamt unterhält sie mehr als 20 Bienenbeuten an nun vier Standorten in ihrem Geschäftsgebiet. Zum Start der Kooperation in Radevormwald besuchte Michael Otto, Leiter der Regional-Filialen Radevormwald und Hückeswagen der Kreissparkasse Köln, den Imker und die neuen Sparkassen-Bienen.

Bildunterschrift

Michael Otto von Kreissparkasse Köln und Imker Thomas Dohmen (v. l.) bei den „Sparkassen-Bienen“

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 1.041